第2回総会 •



ンバロウ!!で出席者 -同心ひと 人目から野村 ・荒川・福田久

絡会』 た。 6 ⊟**(** ぱいの120人が参加しまし 『宇都宮市の 第2回総会と講演会が、 市内で開かれ、 L R T 会場いっ -問題連

とともに、その実現にあたっ 立されました。 を反映させることを目的にし ては、行政に「住民の意思」 導入計画や宇都宮市にふさわ しい公共交通について考える て、2016年5月2日に設 同会は、 宇都 宮市 の L R T

を抱えながらも、 市に住民の意思を伝え続けて させて結成され、 万票以上収集した「民意なき 票を求める直接請求署名を三 FTを阻止する会」を発展 宇都宮市政史上初の住民投 前進を続け、 多くの困難 を図り、 Т

Ē . T 反対 多彩な活動

行進、 公述、 省運輸審議会公聴会での意見 地区の地権者との協議、 されました。 点を市民に直接訴える市内大 設立後の主な活動では平石 LRT建設計画の問題 国交省要請などが報告 国交

もなりました。 した。しかも、 票差に迫る大健闘に貢献しま 市民の意思を確認する結果に の 関による出口調査で、 RT推進の現市長に6000 支援活動を行い、 市長選挙においては、同会は、昨年11月2日投票の宇都宮 過半数以上がLRT反対の RT反対候補者への強力な 複数の報道機 その結果し 投票者

民 意 尊 重 貫い 7

票」などを行ってきています。 状提出や意見交換会、 関係団体・議員との大同団結 まえ、幅広い市民・有権者・ 民意確認のための「シール投 連絡会報の発行・配布、 沿線の地権者アンケートや 総会は、これらの実績を踏 市長選後も、 LRT建設計画沿線 対市公開質問 L R T L R 「宇都宮市の将来の課題解決

日 刊0月3497円 日曜版**0**月 823円 きま 住 強化し、 民

日本共産党 宇都宮市委員会

Tel634-8722

両市議も出席しました。 日本共産党の野村せつ子県

須藤博



す。

題点を浮き彫りにしました。 く分析、 想 ワーク型コンパクトシティ構 宇都宮市の計画について詳し 会共同代表の須藤博弁護士が 第2部の講演会では、 「宇都宮市のLRTとネット (NCC構想)」 と題して、 LRT建設計画の問 NCC構想について 同連絡

۱۴ れる」と総括しました。 ち行かなくなることが懸念さ 大など、二大公共事業のオン 能の集積・LRT事業費の増 には有効とはいえず、 レードになり、 財政的に立 都市機

で

総会では、民進党・共産党 (阻止) への運動を展開し 及び地権者との連携を FT計画の白紙撤

記者会見

結果を報

代表が連帯挨拶。 社民党・緑の党・新社会党の

荒川つねお・福田くみ子

表が講演

回る52件の回答があり、 てくれたことに驚いています \mathbb{I} 事着工のお墨付

得ていない

えば、 沿線住民のご意向を正しく汲み ないはず。 のお墨付きを得たことにはなら 住民の切実な声に真摯に向き合 取ることを強く求めます」とし 『説明会』をもって、工事着工 同連絡会では「地権者や沿線 宇都宮市のこれまでの 宇都宮市は地権者等

ていくことを確認し合いまし 8 沿線地権者アンケートニシール投票 2LRT問題連絡会

先立つ8月2日、 アンケート」や「シール投票」 RT問題連絡会では総会に

「沿線地権者

LRT反対

70

% 超 ています

結果等について、

て行った地権者等の意向調査で の304件のお宅を戸別訪問し 調査班が、JR駅東口から下平 い報告しました。 返送していただくよう依頼した 権者アンケート調査用紙を配布 出地区までのLRTルート沿線 ト」は、同会地権者アンケート し、後日「アンケート回答用紙」 「地権者・沿線住民アンケー 調査班は5班に分かれて地

記載し、リアルな生の声を寄せ 多くの地権者が「自由意見」を ものです。 その結果、 調査班の予想を上 しかも、

わからない 3 812人 反対578 5回集計值

語っています。 市長さんによびかけます!」 RT事業に未来はあるのか!と T強行への市民の怒りをひしひ しと感じる。民意を無視したし 「回を重ねれば重ねるほどLR 須藤律 子同会共同代表は、

その傾向3カ月持続

記者会見を行

きました。 知ーるLRT!」活動を行って ル投票「賛成?反対?シールで 同連絡会では、 一方でシー

が報告されました。 初回の状況を報道しましたが 傾向は3カ月持続していること 明した方は70%超となり、その 7月16日に第5回目を行いまし この宇都宮民報5月4日付で その結果、 反対の意思を表

市議員団ホームペ 「日本共産党宇都宮市議員団」で検索 は

歴史的第一歩です。ヒロシマ・

規範となったこ

とは被爆地の長

ナガサキそしてフクシマを絶対忘

連会議での核兵器禁止の条約採択

生か を今こ

61

「疑惑隠し内閣」はいらない」解散・総選挙を!!

はなく、

『疑惑隠し内閣』と言わ

報問題も疑惑が解明されたわけで

加計学園の疑惑も自衛隊の日

改造が行われたが、安倍政権の森

ざるをえません。一日も早く安倍

宇都宮市委員会が

ようり官

弘国政対策委員長(栃木1区予定 5日宮まつりでにぎわう中、 日本共産 党宇都宮市委員会は、 青木

宮まつりに向かう 法被姿の親子にチ ラシを渡すSさん した。 まもろ

候補) 橋の上で宣 伝を行い) を 先 宮の ま

を止めてチラシを受け取りました。 まつりに向かう浴衣姿の人々も足 幕を広げ、訴えをおこなうと、宮 う憲法9条」というブルーの横断 青木弘国政対策委員長は「内閣

創立95年になります。 を握り、 政権の退陣を!」と訴えました。 福田くみ子市議もマイク 「日本共産党は、 貫し 今年で

守り続

平き和た

の反

通行人に訴える 青木弘国政対策 委員長

と訴えました。参加した、 のみなさんも次々にマイクを握り れることなく頑張りまし し よ う。 後援会

党に頑張ってもらうしかない」と 激励してゆきました。中高生も、 ていきました。 若者向けのパンフを受け取り、 んはいくらなんでもやりすぎ。 は共産主義者ではないけど、共産 止めチラシを受け取り、 「頑張ってください」と声をかけ 浴衣姿の、 男性はわざわざ足を 「安倍さ

ができ共産党への期待の高まりが ンフレットはすべて配布すること 約1時間の行動で、 用意したパ

69行動

暴禁上劦議会では8月6日、定例のの夏がやってきました。宇都宮原水上初めて原子爆弾を投下して7年目 6・9行動を東武宇都宮駅北口で いました。 (6回)、 945年8月、 長崎 (9日) アメリカ軍が に人類史 広

倍首相の言動は情けない限りだ_ の誓いを行ったね。それに対して安 署名に応じていました。 たよ。小学生が立派な態度で平和へ ある主婦は「今朝の平和記念式典 日と重なり多くの人が行きかう中 今月の6・9行動は宮まつりの

夏の行動

核兵器禁止条約を

宇都宮から 核廃絶の願い

大きな横断幕でアピール

択された核兵器 求めました。 条約の締結促進 日本政府に対し 禁止条約を評価。 言」で国連で採 市長は て「核兵器禁止 に取り組むよう 禁止が世界の 残酷な核兵器 平 和 広

> 日本共産党宇都宮市議員団 定例無料

市政。法律なんでも相談会

雇用問題・多重債務・生活保護・年金・国保・住宅 道路・交通全・その他はんでも・・・

午後2~4時

9月9日 出

◇会 場 宇都宮市総合コミュニティセンタ

TEL632-2622 院市議員団控室 土·日·夜間 TEL634-8722 院市委員会)

相談ご希望の方はできる限り事前にご連絡をお願いします。 秘密厳守します。弁護士が協力します。

※8月の相談会はお休みします。

マ・ナガサキの世界大会に連帯しま ・9行動に取り組み、 新日本婦人の会宇都宮支部も前日 熱いヒロシ

6



夏年は、の こもっていました。 の願いでした。被爆7年の今年 訴えにもあらたなスター 宇都宮原水協のメンバーの市民へ 核なき世界への転機の夏です。 トに力が